

046	UTBM Service communication	l'Est Républicain	12 mai 2017
		Belfort	Festiv'UT 2017 - vie étudiante

BELFORT Festival étudiant

Soleil, bière et rock'n'roll au Techn'hom

Pour la première fois en cinq ans, le Festiv'UT, festival des étudiants de l'UTBM, aura lieu à Belfort, en plein milieu du Techn'hom. Au programme : de la musique, du théâtre, de la danse et des produits régionaux.

Les étudiants de l'UTBM remettent ça. Un festival d'un jour, d'animations, dégustations, concerts et autres performances artistiques. Gratuit, et ouvert à tous – pas seulement aux étudiants –, il aura lieu cette année pour la première fois sur le campus belfortain de l'école, et non à Sevenans. « On voulait rappeler aux étudiants des autres écoles qu'on est là », explique Émilien Thiebaud, un des organisateurs. « À Sevenans, on est un peu isolés. »

Cette fois-ci, les étudiants poseront donc leurs deux scènes « qualité Fimu » au centre du Techn'hom. « La première sera pour la musique, et l'autre, pour des performances artistiques, de danse avec les clubs de rock et zumba de l'école, de théâtre, ou encore de

cirque », explique Émilien. L'idée de la journée est, en plus de festoyer, de faire connaître les talents du coin. Mais attention, s'il ne faut pas forcément être inscrit à l'UTBM, il faut être étudiant pour pouvoir monter sur scène. Les futurs ingénieurs accueilleront d'ailleurs quelques représentants des autres établissements supérieurs de Belfort sur leur estrade. Parmi les concerts prévus, du rock, un DJ, du hard, une fanfare et peut-être des élèves du conservatoire. Un beau fourre-tout de styles qui permettra aux amateurs d'éclectisme musical de patienter d'ici le Fimu.

Les animaux de la ferme

Comme chaque année, les organisateurs ont choisi un thème. Pour « coller à l'image de la région », ils ont opté pour les animaux de la ferme. Si vous avez un costume de vache, c'est le moment de le sortir ! « Ce thème nous permet de faire venir des producteurs locaux, notamment un charcutier et un fromager », raconte Clément Pastier, futur ingénieur. « Il y aura un food truck qui fait des burgers avec des produits du coin. Et bien entendu, de la bière artisanale. » D'ailleurs, pour pouvoir consommer de l'alcool, les étudiants devront prouver qu'ils ont dépassé la majorité avec une pièce d'identité.

En plus de tout ça, l'UTBM et d'autres établissements du supérieur tiendront un stand pour présenter leurs cursus. « On a vrai-



Une petite équipe d'étudiants de l'UTBM prépare depuis quelques semaines le Festiv'UT. Photo Sam COULON

ment fait un effort sur la communication, notamment dans les autres établissements », explique Agathe Rocher, étudiante et organisatrice. Ainsi que dans la recherche des sponsors. Avec un budget de 17 000 € financé par des subventions, les étudiants doublent la cagnotte de l'an dernier. « On va pouvoir avoir de belles scènes, du bon matériel, pour nous faire plaisir et faire plaisir aux artistes qui n'ont pas forcément l'occasion de jouer dans ces conditions », explique Clément. La hausse de budget était aussi nécessaire pour respecter les exi-

« On cherche encore des artistes »

Même s'ils estiment « pouvoir faire » avec ce qu'ils ont, les organisateurs ne disent pas non à quelques artistes de dernière minute. Seul impératif : avoir des étudiants dans la formation, et jouer bénévolement. La candidature peut être adressée à festivut.ae.utbm@gmail.com et accompagnée d'une vidéo. Les organisateurs acceptent de considérer les candidatures jusqu'à dimanche soir.

gences de sécurité. La zone sera totalement fermée et entourée de blocs de bétons. Et bien qu'ouvert à tous, l'accès et les poches seront contrôlés par des vigiles à l'entrée.
Aleth ARRIAS

> **Judi 18 mai devant l'UTBM de Belfort, de 16 h à minuit. Entrée gratuite. Renseignements via festivut.ae.utbm@gmail.com**

700

Personnes ont participé à l'édition 2016 du Festiv'UT. Cette année, les organisateurs en attendent plus d'un millier.